



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

maladies cardio-vasculaires

Question écrite n° 99097

Texte de la question

Mme Marianne Dubois attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le diagnostic de l'infarctus du myocarde qui comporte un risque d'erreur chez les femmes qui est supérieur de 41 % à celui des hommes selon une étude britannique. Or une telle erreur augmente de 70 % le risque de décès. Par ailleurs il apparaît que l'infarctus progresse chez les jeunes femmes du fait de la consommation de tabac notamment. Elle lui demande quelles recommandations de prise en charge sont appliquées en France et quelles préconisations elle entend suivre.

Données clés

Auteur : [Mme Marianne Dubois](#)

Circonscription : Loiret (5^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99097

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 septembre 2016](#), page 8260